

Wawako Bukittinggi Ngobral, Bedah Buku Untuk Inspirasi Bangsa.

Linda Sari - BUKITTINGGI.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 15, 2021 - 13:16



Ngobrol Bareng Alumni Bersama Wawako Bukittinggi

Bertempat di Basement Pustaka Bung Hatta, Alumni Unand adakan acara Ngobral (Ngobrol Bareng Alumni) Unand yang bertemakan Kupas Tuntas Buku Inspirasi Untuk Kedjajaan Bangsa), Minggu (14/03/2021).

Hadir dalam acara tersebut Drs. Guspari Gaus, Aleg DPR RI fraksi PAN, Surya Tri Harto, MT Ketua Harian IKA Unand Pusat Dr. Risbenny Wadir Pelayanan Rumkit Ahmad Mukhtar dan H. Marfendi Dt. Basa Balimo Wakil Walikota Bukittinggi

Dalam acara ngobrol bareng banyak yang di diskusikan bersama diantaranya menyangkut lingkungan dan perilaku hidup sehat, mozaik gagasan dan kisah inspiratif yang telah tertuang didalam buku kumpulan tulisan laksponeun alumni unand.

Dalam perbincangan dengan narasumber ,penulis buku tersebut Deni Pratama, menjelaskan didalam buku tersebut dikupas berbagai lini kehidupan, lingkungan kewirausahaan, pendidikan, leadership itu ditulis dari para alumni unand yang dikumpulkan secara general, kata Deni.

Jadi salah satu cara dalam beralumni selain alumni mengadakan event, ataupun Silaturahmi , saat ini alumni bisa dibuat dengan menelorkan sebuah buku, dengan gagasan-gagasan yang sesuai dengan kajian lingkungan dan akan ada harapan dari para alumni yang memang expert di bidang lingkungan berdasarkan kajian pengalaman kerja dipisahkan sesuai dengan kluster nya, rinci Deni Pratama.

Seorang nara sumber yang juga dari alumni Unand, Sry Eka Handayani seorang fonder dari Rumah Baca Anak Nagari (RBAN) dari kontemporer mengatakan ia seorang guru sekolah dasar di SD11 Bukittinggi, ia berharap buku ini yang berjudul kumpulan tulisan ini inspirasi untuk kejayaan bangsa ini betul-betul menginspirasi kita sebagai anak muda, jelasnya.

Bagaimana menginspirasi seseorang itu bukan dari hal yang besar, tapi dari hal-hal yang kecil juga sangat berpengaruh karena menginspirasi itu bukan hanya masalah cerita bukan hanya masalah tulisan tapi menginspirasi itu adalah bagaimana kita berbuat juga .jadi kita harus juga berbuat apa-apa ya jadi kami dari rumah baca anak Nagari sangat berharap buku ini di miliki oleh taman baca taman baca yang ada di Sumatera Barat", imbuh Sry.

Lanjut kata Sry, pembaca akan mengerti bagaimana inspirasi-inspirasi yang bisa mereka tularkan untuk orang lain.

"Saya sebagai founder rumah baca mendirikan rumah baca ini saya juga masuk perempuan inspiratif kabupaten Agam kemarin dari rumah baca yang kecil tapi memberikan manfaat yang banyak untuk masyarakat disitu kita bisa menginspirasi dalam bentuk apa saja mungkin seperti hari ini kita lihat di Jumat pagi orang udah sibuk sedekah Jumat dengan nasi bungkus gratis atau apa kita sebagai milenial apa yang harus kita berikan untuk bangsa dan negara kita apalagi pada saat sekarang ini orang butuh pergerakan kita orang bukan butuh cerita kita orang makanya tulisannya tetapi pergerakannya," katanya.

Kami dari rumah bacaan sangat berharap ini ada di rumah ini bisa dimiliki oleh semuanya kalau di rumah baca kalau ini ada rumah kaca tidak hanya untuk milenial untuk umum karena ini tulisan-tulisannya bagus bagus untuk menginspirasi siapa saja"harapnya..(Linda Sari Yusuf).